
 

 

École maternelle de l’Olivier 
Parvis de l’Europe  
31140 PECHBONNIEU 
05 61 09 81 38  
ce.0311675C@ac-toulouse.fr  
 
 
 
 

Procès verbal du conseil d'école 2 du mardi 19 mars 2024 
 
 

Nom Statut Présent Excusé 
Mme LABHAR Muriel Enseignante   X (mi-temps) 
Mme PASQUET Lauriane Enseignante  X (3/4 temps) 
Mme RICARD Claire Enseignante  X (mi-temps) 
Mme ESCOUBET Béatrice Enseignante X  
Mme POUSSOU Nathalie Enseignante X  
Mme XETXU Marie Enseignante  X(70%) 
Mme LUMANN Louise Enseignante  X (arrêt maladie) 
Mme MAUREL Léa Enseignante X  
Mme DANIEL Amélie Directrice école X  
Mme ZOARIJAFY Jeanne ATSEM X  
Mme VAUGOYEAU Cristel ATSEM X  
Mme PICHEREAU Isabelle Directrice ALAE X  
Mr SUDRIES Christian Élu aux écoles X  
Mme PAUTHE Marjorie titulaire représentant de parents d’élèves X  
Mme HAUSTANT Jennyfer titulaire représentant de parents d’élèves  X 
Mme DUCLA Julie titulaire représentant de parents d’élèves X  
Mme ITIER Céline titulaire représentant de parents d’élèves  X 
Mme CHERGUI Mélanie titulaire représentant de parents d’élèves  X 
Mme CABELLO Nathalie titulaire représentant de parents d’élèves  X 
Mme BAILLO Anaïs titulaire représentant de parents d’élèves  X 
Mme FOISSAC Nathalie suppléant représentant de parents d’élèves X  
Mr ACHARD Tristan suppléant représentant de parents d’élèves  X 
Mme JARRIGE Audrey suppléant représentant de parents d’élèves  X 
Mme AUGUSTO Lindsey suppléant représentant de parents d’élèves  X 
Mme CABEAU Laetitia suppléant représentant de parents d’élèves  X 
Mme AUSSEL Vanessa suppléant représentant de parents d’élèves  X 
Mme HUC Véronique IEN de circonscription  X 

 
 
 
La séance commence à 18h00. 
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 1) Effectifs, admissions, radiations, premières prévisions septembre 2024 
 
- Effectifs, admissions, radiations :  
Actuellement il y a 188 élèves inscrits dans l’école. 
Il y a eu depuis le début de l’année 2 radiations (déménagements) et 4 arrivées, 4 MS. 
 
Il y a 61 PS, 58 MS et 69 GS. 
Les classes de PS/MS ont donc toutes sauf une un effectif de 30 élèves, lié à la limitation des 
GS à 24 dans les 3 classes de GS. 
L’année prochaine, l’équipe enseignante souhaite un rééquilibrage des effectifs dans les 
répartitions d’élèves. 
 
- Premières prévisions pour la rentrée en septembre 2024 : 
 
Les pré-inscriptions à la mairie ont commencé en janvier et les inscriptions auprès de la 
directrice ont eu lieu principalement les trois dernières semaines. Les prochaines inscriptions se 
feront maintenant au fur et à mesure et viendront compléter les effectifs suivants pour la 
rentrée en septembre : 
 
49 PS  
62 MS dont 1 nouvel élève 
59 GS dont 1 nouvel élève 
 
Soit 170 élèves répartis sur 7 classes, soit une moyenne de 24,2 élèves par classe pour l’instant, 
en attendant la suite des inscriptions des PS. 
 
2) Sécurité (exercices incendie, PPMS) 
 
- exercices de sécurité : 

Un second exercice de sécurité incendie aura lieu le lundi 6 mai. 
Les exercices de sécurité incendie et PPMS devront être ré-établis dans la nouvelle école en 

lien avec les services de sécurité et la mairie.  
 
- PPMS risques majeurs : un exercice PPMS risques majeurs risques toxiques aura lieu après les 
vacances de printemps le jeudi 2 mai (10h00) en commun avec l’élémentaire. 
 
3) Avancement de la construction de la nouvelle école  
 
Les différents corps de métier sont dans les temps. Les cloisons sont quasiment terminées.  
La démolition de l’ancienne école commencera en septembre 2024. La cour de la maternelle et 
de l’élémentaire seront communes pendant le premier trimestre pendant la construction de la 
cour de la maternelle suite à la démolition.  
 
Une alarme intrusion a finalement été installée dans l’école avec un bouton déclencheur d’alerte 
dans chaque classe. 
 



 

 

Une visite de l’école est prévue pour les enseignants prochainement afin de prévoir les classes 
choisies par chaque enseignante et pour pouvoir commencer à anticiper des éléments du 
déménagement qui aura lieu cet été avec une entreprise de déménagement. 
 
 
4) ALAE : points de fonctionnement 
 
Les parents élus ont fait remonter quelques questions concernant des points de fonctionnement 
ALAE et cantine. Ces questions ont été soumises à la directrice de l’ALAE qui a accepté d’y 
répondre lors du conseil d’école : 
 
-point concernant les accompagnements d’élèves de maternelle par des élèves de l’élémentaire 
dans les locaux de la maternelle le matin sur le temps ALAE : des frères et sœurs de 
l’élémentaire en avaient fait la demande d’accompagner leur petit frère ou sœur à la maternelle. 
Ensuite certains élèves d’élémentaire en ont ensuite fait la demande, ce qui a été accepté. 
 
-point sur l’accès aux sanitaires sur le temps ALAE : sur le temps du soir, les toilettes sont 
directement accessibles depuis la cour de récréation. Un rappel pourra être fait auprès des 
animateurs pour expliquer les espaces aux enfants.  
 
-point cantine : certains parents se questionnent sur la présence de produits crus (fromages ou 
viandes) à la cantine de l’école. Mr Sudries se renseignera sur le cahier des charges du 
prestataire concernant la présence de fromages non pasteurisés et le pourcentage de produits 
bio dans les menus de la cantine.  
 
Projet de fin d’année : un groupe d’enfants travaille sur une danse présentée le 17 mai lors du 
spectacle des élémentaires.  
 
Carnaval samedi 23 mars : les enfants ont participé à l’élaboration du char qui défilera dans la 
ville.  
 
5) Agrément vélo – accompagnants sortie vélo 
 
Les élèves de MS et de GS, pour finaliser les séances vélo hebdomadaires, participeront à une 
sortie en fin d’année. 
Les MS participeront à une sortie aux abords de l’école le vendredi 07/06 (matin). 
Les GS participeront à une sortie à la forêt de Buzet le vendredi 31/05 (journée). 
 
Pour ces deux sorties, il est nécessaire de se faire accompagner par des parents possédants 
l’agrément vélo. 
Une autre session d’agrément devrait avoir lieu et il sera nécessaire que de nouveaux parents y 
participent afin d’assurer la sortie vélo. 
 
6) Actions pédagogiques planifiées, manifestations école, projet NEFLE 
 
 
 



 

 

-les APC :  
Les APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) sont proposées aux élèves en petits 
groupes le lundi et vendredi de 12h00 à 12h30. 
En période 3 et 4, les APC ont été proposés à des élèves de MS et GS selon des groupes 
de besoin autour des compétences sur la reconnaissance des lettres, des sons, la 
numération, la décomposition principalement. 
 
- Une sortie scolaire pour l’ensemble des élèves est prévue au mois de juin à la Halle des 
machines. 
Le 16 mai pour les classes 3, 4, 5, 7 
Le 21 mai pour les classes 1, 2, 6 
 
La sortie est financée par la coopérative scolaire et représente un montant de plus de 2000 
euros euros (les places aux Halles de la machine et les transports), ce qui représente un 
coût très élevé. Une participation financière sera sans doute demandée aux parents pour 
cette sortie. 
 
- La sortie vélo des GS à la forêt de Buzet le 31 mai a un coût d’environ 200 euros qui 
correspond au transport en bus. 
 
- Lien intergénérationnel maternelle / EPADH de Pechbonnieu : les élèves de GS de la 
classe de Mme Maurel se rendront à l’EPADH de Pechbonnieu avec des lycéens de Toulouse 
qui auront fabriqué des jeux auxquels les élèves vont jouer avec les résidents, ce jeudi 21 
mars après-midi.  
 
-Spectacle de chants de fin d’année : l’équipe enseignante souhaite organiser cette année 
un spectacle des chants appris dans l’année avec l’intervenante musique, en fin d’année.   
  
- Projet NEFLE :   
 
L’école porte actuellement un projet appelé Notre Ecole Faisons La Ensemble, qui consiste en la 
remontée de besoins concernant trois axes : 
- le bien être des élèves 
- la réduction des inégalités 
- l’excellence 
Ce projet NEFLE pourrait permettre d’obtenir des subventions de l’éducation nationale afin de 
le financer. 
 
Une première concertation a eu lieu avec l’équipe enseignante afin de faire remonter les besoins 
de l’école en termes de bien être de l’enfant et en ce qui concerne la qualité des apprentissages. 
Les enseignantes souhaiteraient avoir davantage de moyens au niveau du matériel de classe afin 
de permettre aux enfants de se sentir confortable dans leur classe. Le concept de classe 
flexible qui permet aux élèves de travailler dans des positions confortables, avec du matériel à 
leur niveau, accessible et de façon autonome permettrait selon l’équipe une meilleure qualité des 
apprentissages. 
Nous souhaitons aussi axer notre projet autour des compétences sur le développement durable 
et l’écologie autour d’un jardin partagé. Des interventions de Ana Larue et des équipes de la 
mairie des espaces verts réalisées conjointement sur le temps scolaire, ALAE et vacances 
pourraient permettre de créer aussi du lien entre l’école, l’ALAE et les familles. 



 

 

 
Une réunion a eu lieu avec Mme le Maire, Mr Sudries, et Mr Charras le 8 février. L’équipe de la 
mairie a exprimé son soutien à ce projet. 
Une réunion a eu lieu avec les parents élus le 5 mars afin d’échanger autour de ces thématiques 
et faire émerger des propositions pour enrichir le projet.  
 
- Vente école :   
 
L’école souhaite proposer à la vente des sacs personnalisés avec dessins d’enfants afin d’aider à 
financer la sortie d’école. 
 
7) Liaison GS/CP, accueil des PS rentrée 2024/2025 
 
-Liaison GS/CP : une réunion aura lieu le mardi 30 avril entre les enseignantes de GS et 
les enseignantes de CP afin d’organiser et de mettre en place une liaison grande 
section/CP pour accompagner les GS vers l’école élémentaire. 
Des temps en classe en CP et des temps d’activités entre les élèves de GS et de CP sont 
habituellement organisés. La visite des lieux n’aura cette année pas d’intérêt. 
 
 -Accueil des PS rentrée 2024/2025 : une rentrée échelonnée est souhaitée par l’équipe 

enseignante pour la rentrée des PS à la rentrée prochaine, à savoir reproduire la rentrée 
échelonnée réalisée cette année : une moitié des élèves de PS par classe rentreraient le 
jour de la rentrée et n’aurait pas classe le lendemain, et inversement pour l’autre moitié. Ce 
projet sera proposé à l’inspectrice de l’éducation qui validera ou non. 
 
Un adulte pourra accompagner son enfant de PS le jour de la rentrée comme les années 
précédentes. 
 
8) Actions de l’association de parents d’élèves 
 
Octobre : Madeleines bijou 
Vente de chocolat pour Noël dématérialisée, renouvelée pour Pâques 
Vente de Bijou renouvelée 
Vide armoire bien marché  
Kermesse : le 14 juin , réunion le 30 mars pour mettre en place les stands 
 
 
9) Bilan de la coopérative scolaire : recettes/dépenses 
 
Participation familles : +2015 euros 
Décembre spectacle de Noël : -1150 euros 
 
 
La séance est levée à 20h06. 


